



¡Pa'l perreo! Diputada de Morena se lanza como cantante de reggaetón

Después de que se llevara a cabo la Marcha del Orgullo LGBT+ en la Ciudad de México y se realizara un evento para celebrar la diversidad en el país, María Clemente García Moreno, diputada plurinominal de Morena, debutó como cantante de reggaetón.

María Clemente se presentó en la Feria de Santiago Tulantepec e interpretó la canción, 'Se pega como Kola Loka' junto al artista conocido como 'Erre Hood'. En el lugar, los asistentes la recibieron con aplausos, además de cantar y bailar las melodías.

A través de sus redes sociales, la diputada de Morena ha compartido videos de otras presentaciones que ha tenido en Naucalpan, Ecatepec e Hidalgo. Y aunque ha sido criticada por sus gustos musicales, ha tenido fans en los eventos.

La diputada trans fue integrante del Partido de la Revolución Democrática y posteriormente, fundadora e integrante de Morena, de acuerdo el Sistema de Información Legislativa

Asimismo, en el 2020 fue presidenta de Agenda LGBT A. C. y del Comité Orgullo y Dignidad.

Actualmente, es diputada federal de Morena, defensora de Derechos Humanos de la población LGTBTTTI y activista del movimiento de la Diversidad Sexual.

María Clemente García cuenta con educación media superior y cursó la licenciatura en Administración de Negocios, aunque no la concluyó.



<https://www.milenio.com/politica/maria-clemente-garcia-debuta-como-cantante-de-reggaeton>